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A Magione la prima tappa 

La marcia della pace 
arriva in Umbria 

. TERNI, 18. 
Domenica 19, la marcia della 

pace nord-sud entrera in Um
bria, dalla Toscana, facendo la 
prima tappa a Magione. 

Lunedl, da Magione si sposte-
ra a Perugia dove, alia Sala 
del Notarl, alle ore 18, si svol-
gera una manlfestazlone popo-
lare. A Perugia sara dato an* 
che un concerto. La marcia rl-
prendera martedl con la tappa 
Perugia-Asslsl, un illnerarlo 
suggestlvo e slgnlficatlvo, quel-
lo della prima marcia della pa
ce In Italia e della grande mar
cia del popolo umbro nella prl-
mavera scorsa. 

II 22 cl sara la tappa Asslsl-
Follgno; II 23 Follgno-Spoleto. 
Da Spoleto la marcia rlpren-
dera per Ternl, lasclando la 
provincla di Perugia. A Ternl 
I'appuntamento con la popola-
zione e fissato alle ore 16 dl 
venerdl 24, al blvlo della va-
riante della Flamlnia, in locali-
ta S. Carlo, da dove la marcia 
prosegulra per Ternl, atlraver-
sando I quartierl popolarl Bovlo 
e Andrea Costa, II centro del
la cilia concludendosl con una 
manlfestazlone in piazza della 
Repubblica alle ore 17,30 dove II 
inluto della cltta sara porto dal 
sindaco. A Ternl si e costltuito 
un comltato organlzzatore dl cul 

fanno parte esponentl dl tutte 
le forze democratlche, cattail-
che, soclaliste, comunlste. 

Da Ternl la marcia rlpren-
dera sabato 25 verso Naml e 
da Narni ripartira domenica 26, 
alia volta dl Clvitacastellana. 

In occaslone del passaggio a 
Follgno della marcia della pa
ce, a cura del Comltato della 
pace clttadlno, e stato dlffuso 
un manifesto con II quale s'ln-
vlta la cittadlnanza a prendere 
parte alia manlfestazlone che 
avra luogo alle ore 17. In se-
rata cl sara un Inleressante dl-
battlto fra i parteclpantl alia 
marcia e I glovanl di Follgno. 

Ancona: i dati sui primi sei mesi del 1967 

In aumento il traffico portuale 
ANCONA, 18. 

I datl sul traffico portua
le doi primi sei mesi di 
quest'anno mettono in eviden-
za che il porto di Ancona 
— nonostante I'assuluta man-
canza di interventi governa-
tivi e di enti pubblici per 
migliorare e ixUeiizlure le sue 
strutture — ha avuto un traf
fico merci fra imbarchi e 
sbarchi di 2 milioni e 275 
tonnellate con un incremon-
to, rispetto alio stesso perio-
do dell'anno scorso, del 9,7%. 
La media nazlonnle e, invece 
deH'8.570. 

Nel movimento del cereali 
lo scalo dorico e al quarto 
posto del traffico nazionale, 
dopo Venezia, La Spezia e 
Augusta. 

Anche nel traffico del mi-
nerali metallic! il porto dl 
Ancona e ben presente nella 
speclale graduatoria con 16 
mila tonnellate. Nel settore 
degli sbarchi di merci varie, 
mentre alcuni fra i maggiori 
port! Italian! quali Livorno, 
Trieste e Bari, hanno regi-
strato un calo, Ancona ha fat-
to registrare un incremento 
di oltre 52 mila tonnellate. 

Nel settore degll olii mlne-
rali e carbone, il bacino an-
conetano e ull'ottavo posto 
nella graduatoria con 607 mi
la tonnellate, rispetto alle 555 
mila corrispondenti ai primi 
sei del 19f>f>. In sostanza, 11 
porto di Ancona non solo pre-
senta un andamento positivo 
nel senso generale, ma anche 

se si analizzano i var! settorl 
merceologici. 

Ora. visto questo ulteriore 
balzo in avanti del porto di 
Ancona neH'amblto del traffi-
ci merci italiani, non c'e che 
da auspicare che 1 lavori di 
potenziamento o la sistema-
zione delle strutture necessa-
rie al porto stesso siano una : 
buona volta accelerati. 

Una notizia posltiva, sempre 
in relazione alio incremento 

del traffico, e data dalla ri-
presa dello sbarco delle ba-
nane. Alcuni giorni orsono la 
nave scandinava «Theodor 
Fontana » ha sbarcato un ca-
rico di 2.000 tonnellate del-
l'esotico frutto. E" questo il 
primo carico che viene scari-
cato al porto di Ancona dalla 
fine della guerra ad oggi. 

Un altro carico dello stes
so genere e previsto per il 
prossimo mese dl dicembre. 

CIVITAN0VA: costituita la 

lega dei pescatori dipendenti 
CIVITANOVA MARCHE, 18 
I pescatori dipendenti, do

po la risoluzione della nota 
vertenza fra gli armatori e 
lo Stato per il pagamento de
gll onerl previdenziali, si so-
no recatl presso la locale Ca
mera del Lavoro, dove hanno 
costituito «la Lega dei pe
scatori dipendenti» alio sco-
po di salvaguardare e tutela-
re gli interessi della categoria 
fra 1 quali, dl primaria im-
portanza, e la stipula del con-
t rat to nazionale che non e 
mai esistito. 

Unitamente ad un respon-
sabile della Camera del La
voro si sono pol recatl pres

so la Delegazione di spiaggia, 
il commissario di PS, il co-
mando dei carabinieri ed in 
Comune per chiedere l'inte-
ressamento circa le retribu-
zioni relative alle giornate di 

« serrata ». II Sindaco ha preso 
subito contatto con il Dele-
gato di spiaggia alio scopo di 
risolvere al piu presto ed in 
senso favorevole la richiesta, 
assicurando nel contempo che 
l'Amniinistrazione sara a di-
sposizione degli interessatl per 
ogni altra evenienza. 

Nel frattempo, in quest! gior
ni, i pescatori dipendenti han
no continuato lo sciopero, per 
rivendicare tutto quanto so-
pra elencato. 

Urbino 
. . . . . . - » * 

Iniziate 
all'Universito 

le elezioni 
per I'ORU 

URBINO, 18 
Ieri si 6 uperto i) secondo 

turno delle elezioni universita-
rie per il rinnovo dei compo-
nenti il congresso dell'Organi-
smo Rappresentativo Urbina-
te. Anche quest'anno il movi
mento studentesco di sinistra 
ha presentato le sue liste In 
cui sono rappresentatl catto-
licl di sinistra, socialclemocra-
tici, socialists radicall, comu-
nisti e repubblicani. II pro-
gramma della sinistra e innan-
zitutto quello di organizzare 
il movimento studentesco su 
basi sindacall, tn quanto la
voratori intellettuali in forma 
zione, e dl potenzlare la As 
semblea di Facolta. unico or-
gano attraverso il quale pas-
sano i real! interessi di tuicl 
gli studenti e non attraverso 
l'Organismo Rappreser.tutivt> 
burocratico ed inefficiente per 
sua natura. 

I problemi (gli alloggi e gli 
esaim; le aule e i piani di 
studio; la statizzazione e la 
rappresentanza interna; la sin 
ducalizzazione del movimen
to, fino al potere studentesco), 
devono essere discussi nelle 
assemblee di Facolta. <:d in 
quella sede si devono sceghe 
re i delegati cho si impegne 
ranno per una loro soluzione. 
1 delegati dovranno essere 
scelti nelle assemblee in base 
alle capacita e alia volonta di 
lavorare per il Sindaeato stu
dentesco ed espliciteranno il 
loro operato, periodicamente 
nelle Assemblee. 

Ecco i candidati della nsia 
N. 3 AGU-UGI per le Jdnemli: 
Becchetti Vittorio. Caruso An 
tonio, Sotte Franco, M >ret'i 
Sergio, Blandini Gino, Sepaci 
Costantino, Donini l^enina. Pel 
la Facolta di Lettere e Flio-
sofia: Becchetti Vittorio, Di 
Caro Alessandro, Gheller Wla-
dimiro. Luni Mario, Raflaelii 
Renato. 

Per la Facolta dl Magistero: 
Giacomini Ruggero, Fanelli 
Nedo, Moretti Sergio, De Fe
lice Tina, Donini Ninel. 

Per la Facolta di Giurispru-
denza: Marra Filippo, Tottl 
Luciano, Giorgi Guido, Pedo-
ni Vincenzo, Quattrini Guido. 

Per la Facolta dl Farma-
cia: Repaci Costantino, Ber-
tozzi Franco, Carneroli Alber

to, Mansour A. Magid. Staccioll 
Lamberto. 

Per la Facolta dl Economia 
e Commercio distaccata ad 
Ancona: Rodano Giorgio, Trap-
poll Franco, Monacciani Ma

rio, Saltarelll Giuseppe, Petruc-
ci Roberto. II secondo turno 
dl elezioni si concludera mer-
coledl 22 novembre. 

Rifornimento idrico insufficiente in tutte le Marche 

Acqua con il contagocce 

ANCONA, 18 
La nostra denuncia sugli 

scandalosi awenimenti — la 
questione e ora all'esame del
ta Magistratura — relativi al-
l'erogazione idrica ad Anco
na ha avuto il potere di sensi-
bilizzare l'opinione pubblica 
marchigiana sul problcma del 
servizio acquedotti nei van 
centri della regi^ne. Abaiairo 
gia ospitato una allarnianta 
segnalazione sul riforn.mento 
idrico a Civitanova Marche. Da 
Fermo apprendiamo che in 
questo centro 1'acqua viene 
erogata con il contagocce. Al-
tri centri come San Benedet
to (che teme anche p-'i ! con-

traccolpi che ne deriveranno 
alia sua attivita turisticai e 
come Ascoli Piceno sono mi-
nacciati dal razionamenlo del-
l'acqua. Insomma. non c'e prr> 
vincia della regione che non 
abbia sul tappeto il problema 
del rifornimento idrico. 

L'ultima segnalazione ci per 
viene da Fossombrone. wjui 
1'acqua viene eroeata solo in 
determinate ire del giomo. 
In periferta. soprattutto nagll 
abitati sparsi sulle alture so-
vrastanti la cittaiina, 1'acqua 
praticamente manra del tut-
to. E' 11 caso dl Citrai.rla, 
Corte Alta, U»Z7aTt>tto, Pal-
mierina ecc. In queste Icralita 

1'acqua dovreotw csesre tro 
gata un'ora al mattino eo una 
ora alia sera. In resita, :1 gia 
striminzito oraiio di ero<piio-
ne e ancora pi'i ridotto. Le 
falde freatiche nella r*tra non 
mancano. Solo che si 'isano 
tubature vecc"n:e d' decenm e 
del tutto inadequate a'le Et-
tuali esigenze. 

La foto che sopra pubbli-
chiamo (riguarda l'abitato di 
Cittadella) e piu che eioquen-
te circa i disagi -;he n faini-
glie debbono sooportare. Ma 
non e tutto. Per 1'acqua da 
bere e da usare in eticira ci 
si deve rifomire a Fo-vsombro-
ne in quanto (a potahilna di 

quella erogata a Cittideila e 
perlomeno mo to dubuit*. Si 
pensi che a Cittadella si e 
costretti a « ultrare v 1'acqua 
perche il Iiquido non rolo pre-
senta sospensioni terroye ma 
anche erbe di \aria natura e 
persino insetti 

Insomma, una sitiuzione in-
credibile. Eppi.re le aut^nta 
pubbliche hanno lasciato le 
cose completamente inalterate 
Recentemente la popolazione 
di Cittadella ha inviato un 
esposto al sindaco di fossom 
brone. allTJfficio dlgiene co-
munale, al Prefetto. allTJffi
cio provinciate dlgiene e Sa-
nita. 

Inchiesta sul la 
condizione operaia 

come il padrone fa pagare agli 
operai I'aumento dei profitt i 

Terni- chimica: niente protegge i lavoratori 
dalle esalazioni di carburo e cianamide 

La fabbrlca dl Paplgno: le sue ciminiere espellono enorml quantila di fumi venefici 

Le elezioni a Muccia, Penna S. Giovanni e Monlefano 

I candidati delle sinistre 
Anche a Muccia. Penna San 

Giovanni e Montefano si votera 
il prossimo 3 dicembre per il 
rinnovo dei Consigli comunali. 
A Muccia, sono state presenta-
te due liste: una DC, e una 
del PSU nella quale sono con-
fluiti alcuni compagni comuni-
sti. L'amministrazione teste de-
caduta e stata ret ta da socia-
listi e comunisti. 

CANDIDATI DELLA LISTA 
DEL P.S.U. 

1 Di Nardo Giampletro, PSU 
2 Bettacchl Francesco, PSU 
3 Blanch! Mario, PSU 
4 Cacclamani Giuseppe, PCI 
5 Cioll Canzlo, PSU 
6 Cola Renzo, PSU 
7 Pennacchl Antonio, PSU 
8 Dante Pollcani, PCI 
9 Porfirl Domenlco, PSU -

10 Rovers! Basilio, PSU 
11 Ricclonl Domenlco, PSU 
12 Simon! Giovanni, PSU 

A Penna San Giovanni le li
ste presentate sono tre: una del
la DC. l'altra repubblicana e la 
terza unitaria, fra PCI-PSU e 
indipendenti. 

LISTA DEI CANDIDATI 
P.CI . - P.S.U. - Indipendenti 
1 Perozzl Mario, PSU 
2 Cardarelll Giuseppe, Indip. 
3 Concetti Sesto, PSU 
4 Ctccare Alfredo, PCI -
5 Dezi Giuseppe, PSU 
6 Faletra Silvio, PSU 
7 Gugllelmi Raffaele. PCI 
8 Mlnnetti Giuseppe, PCI 
9 Organtlnl Amadlo, PSU 

10 Romlto Luciano, PCI 
11 Valerian! Gianfranco, PCI 
12 Vita Halo, PCI 

A Montefano !e liste presen
ta te sono due: quella DC e 
l 'altra di sinistra, che racco-
glie il P C 1 P S U P R I ed indi
pendenti. 

LISTA DEI CANDIDATI 
Dl SINISTRA 

1 Cristalllnl Francesco, PSU 
2 Spadelllnl Alessandro, PCI 
3 Plerani Halo, PR I 
4 Crucianelli Giuseppe, PSU 
5 Acattoli Emilio. PCI 
6 Barbieri Arcangelo, Indip. 
7 Marincioni Giuseppe, PSU 
8 Camevali Gino, PCI 
9 Sariinl Gino, Indipendente 

10 Pesarese Romolo, PSU 
11 Faraoni Filippo, PCI . 
12 Dionlsi Erminio, Indipendente 
13 Simoneiti Enrico, PSU 
14 Furiasse Nereo. Indipend. 
15 Accattoli Benito, PSU 
H Ciftadini Paolo, PSU 

Forno sovietico 
in monfaggio 

alio Terni 
T E R M . 18. 

Otto tecnici sovielici stanno 
dingendo aH'Acciaieria il mon-
taggio del piu moderno forno a 
colata cont nua reaiizzato in Eu-
ropa. Si t ra t ta di un forno di 
fabbricazione sovietica. della Li-
censitorg. destinato alia produ-
zione di b ramme di acciai spe-
ciali. 

I soci riuniti in assemblea 

L'Accodemia spoletina 
senza finanziamenti 

SPOLETO, 18. 
Si e svolta a Spoleto la 

assemblea generale dei soci 
della piu antica ed importante 
istituzione culturale cittadina: 
1'Accademia spoletina. La as
semblea ha, tra l'altro, fatto 
il punto sulla attivita della 
istituzione che, come ha sot-
tolineato il relatore rag. Da-
rio Morelli, si sta dibatten-
do in difficolta finanziarie per 
la scarsezza dei contributi, al
cuni dei quali sono venuti in 
questi ultimi arm! addirittu-
ra a mancare. Dal 1965. per 
esempio, anno di inizio della 
perdurante crisi degli organi 
istituzionali comunali, 11 Co
mune di Spoleto ha sospeso 
ogni erogazione di contribu
ti alia Accademia, depennan-
do dal suo bilancio la som-
ma, peraltro modesta, che la 

amministrazione comunale ave-
va sino ad allora, da deci-
ne e decine di annl. sempre 
assicurato. 

Cio e particolarmente gra
ve perche il Comune non ha 
usato, dobbiamo dire fortu-
natamente. la stessa parsimo-
nia, ammesso che si tratti di 
questo, nei confronti di ini-
ziative artistiche e sportive 
che assorbono ben piu note-
voli impegni finanzlari. 

La Accademia spoletina, an
che se oggi per le ragioni 
dette e per altri motivi non 
dipendenti dalla volonta dei 
suoi dirigenti deve lamenta-
re una momentanea diminu-
zione della sua attivita, e sem
pre stata al centro della vita 
e della iniziativa culturale 
cittadina. distinguendosi per 
la sua opera di ricerca nel 
carapo delta storia patria, per 
le sue iniziative editoriali, per 
i'azione svolta a difesa del 
patrimonio artistico e naturale 
della citta. 

Essa cura la pubblicazlone 
del periodico culturale « Spo-
letiun» e tra le sue piu re-
centi ed interessanti iniziati
ve ha annoverato un Conve-
gno italo-ungherese sid pro
blemi del Rinascimento. An-
nualmente la Accademia spo
letina organizza importanti ci-
cli di conferenze e, per ci-
tare soltanto alcuni nomi. ri-
cordiamo che alia sua tribu-
na si sono altemati studiosl 
ed uomini di cultura come 
Mario Salmi. Glacomo Devo-
to. Cancetto Marchesi. Mario 
Marcazzan, Bonaventura Tec-
chi, Ambrogio Donini, Paolo 
Volponi, Sal va to re Quasimodo, 

Giuseppe Nicolosi, Giancarlo 
Menotti, Giovanni Polvani, Ga-
briele Baldini, Giuseppe Pe-
trocchi. 

Ma la cosa piii importante 
e che essa compie ogni sfor-
zo epr custodire e rinsaldare 
la tradizione culturale citta
dina, pur con i limiti impost! 
dalla vetusta di certe sue 
strutture interne: uno sforzo, 
crediamo. che merita una mag-
giore comprensione da parte 
di tutti gli Enti local! e sta-
tali e. sopratutto, una seria 
partecipazione da parte del 
Comune di Spoleto che non 
pub continuare ad ignorarlo. 

Interrogazione 
comunisfa sulla 
Eletfrocarbonium 

T E R M . 18 
Su alcuni aspetti denunciati 

ieri dal nostro giornale suila 
condizione operaia il compagno 
oonrevole Guidi ha presentato 
questa nterrosjazione: < 11 sot-
toscritto ch.ede di interrogare 
i ministri della Sanita e del 
Lavoro per sapere se sono a 
c(*ioscenza che. nella Fabbrica 
E!ettrocarbon;um di Nam!, corrt-
prendente oltre mil!e operai . 
malgrado !e rei terate nchies te 
degli stess e le se£»nalaz:oni in 
Parlamento. perciura la carenza 
di una inferrrena. con il corre 
lativo pe^sonalc, e di una a u t o 
ambtilanza. 

* Ta!e situaziono 6 s ta ta dc-
nunciata dai rappresontanti sin 
dacaii all 'EN'PI. che e r imasto 
inerte di fronte ali 'urzenza del 
!e misure ind cnte come in^if-
Teribili anche da recenti zra-
vissime csperienze. In pa r t i co 
lare . la direzione della Fab
brica. alle relative sollecitaz oni 
dei rappre=entanti della Com-
m'ssior.e Interna, ha risposto 
che considerava I'acquLsto di 
un'autoambulanza come una spe 
sa 5uperflua. 

t L":n:erro.2ante ch.ede ai rri: 
nistri della Sanita e dei Lavoro 
assicuraz oni affinche ess; in'er-
vengano per imporre alia d i re 
zione de.i"E!ettrocarbon:um la 
adozone delle predette misure 
indispensabni. al fine di garan-
t ire . con !e cure necessar ie . la 
sicurezza dei lavoratori >. 

Non bastano aumenti salariali, occorrono anche 
misure adeguate per proteggere la salute degli 
operai - Qualche risultato 6 stato raggiunto ma 
si lavora in condizioni estremamente pericolose 

Nostro servizio 
• , • , T E R M . IK 

Una mil}e htoiuln s innalza da una cnnmii'ra mentre rieade 
e si tlisvente orunque I'ndore di ammairaca: una jwaani di 
pulviscoh) si dtjjonde da questo omhrello di ciminiere di carburo 
e cianamide, ti tmbratta i ivstiti die indussi e qualche particelln 
finixce anche nenli occhi provocandoti una cascata di lamme: 
questa e la Term Chimica. le due fahlmche di Kera Monturo 
e dx Papignn. Ma per i 1500 operai la vita d ancora piu dura 
e triste. Tutti xanno ormai delle polveri nacire di questi st.ibjli-
menti. Ma quella di Papinno. cosi come quella di Sera Montoro — 
della quale ci sumio (Kcupati wri — t> una realtd sempre da 
scoprire. Una realtd che ci e stata raccontata da died operai di 
I'apiimo e che e stata scnita 
da altri cinquanta operai che 
hannn ri.s-|>os(o alia inchiesta 
del nostro I'arlito sulla cnndi-
lione opfraia. Abhiamo scelto 
Papinnn perche nnn tn'o e la 
fabbrica dove pin palese e la 
•••vsa'deita della vita dell ape 
"iin. della •incivita. ma Tichc 
•lorciic questi sono a'i operai 
che hanno di piu combattuto per 
eliminare questa situaziune. 

A Papiqno. HH) operai ensti 
tuiscono una forte avanpuardia 
di un movimento che nan chiede 
solo launc'tn del talano. ma 
la d'lesa de'la vn ute. 

K pei questo si e scioperato. 
i Abliiamo -icioperato na> del

la ni'-ecanica — c dice Porta 
liiu tra un cniuinnello di operai. 
— uerche •oaiwi otlantasei. co 
strctti a la'-ori di oqni oeiiere 
su impianti che pcrdano car
buro. c-anamidc. e qualche vol
ta orendono tuono Abhiamo fer 
maio it lavoro per due ore pro 
prio le sett intone *cor*e \la 
la direzione ancora non lia rt 
sposto alle richieste formulate 
da'.la Conimissione interna e dot 
sindacali >. Intervenaono a'i ovc 
rai della caldoeianamulc. Trot 
ti ed altri: « Ahlvamo sciope 
rato due volte, con formate di 
due ore. Non si viveva piu 
Non era postihilc neppure trail 
sitare nei reixirti, per la ciana 
mide che era in terra e nel-
I'aria Una volta ci davano qual 
che soldo in piu. Dopo I'ultimo 
sciopero la direzione ha pran-
veduto alia ripu'itura dei re-
parti. Ma ora tutto & tomato 
come prima. Lottiamo per cam-
biare I'ambiente di lavoro. per 
eliminare la nocivita: ci premc 
la salute ». 

A Papinno quindi non si ha-
ratta la propria salute per qual
che soldo in piu. Si conduce or
mai da tempo una lotta piu 
avanzata: quella appunto per 
modificare Vamhiente di lavoro. 
Alcuni risu'tati sono statt rap 
aiunti. II sepretario della Com-
missione Interna Osva'do Rosati 
ci ha dichiarato: « Tra un anno 
entreranno in junz'onc i nuovi 
impianti per la ca'cioc'anami 
de. Questo i certo il frutto della 
lotta operaia. Gli impianti della 
cianamide attuali sono nociin 
e pericolosi. Non possiamo certo 
dire che. con i nuovi impianti 
si risolveranno tutti i problem}. 
ma e certo che si lard un passo 
avanti rispetto a'la nravitd del
ta siluazionc attuale. Restano 
aperti perd i proh'emi per i 
forni di carburo. dove il lavoro 
e sempre per'cnloso anche se 
da un po' di tempo non si rt 
scontrano incident) vtortali. co
me si vcrificarono nel passato. 

t Con i nuovi impianti si rod 
dopptera la prorluzionc di cia 
namidei si arrivera a 120 mila 
tonnellate anntie. .Si apriranno 
quindi nuovi problemi. L'esiaen-
za pressante dt onpi. di un au
mento delta manodopera diventn 
quanto mai determtnante per 
diminuire i ntmi dt lavoro per 
evitare infortuni. per difen-
dere la salute dep'i operai. 

« LA produzione e aid aumrn-
lata ;w?r il carburo: si e oninti 
a 120 nula tonne! ate di carinao. 
ma la manodopera e sempre 
la stessa. Un aumento de la pro
duzione che ha reso p u acuta 
it problema tieda condiz rew di 
lavoro. della nncivtta. in impian 
(i fatisccnti. a pez:i. liasti d*re 
che nei frar.toi della tnacmazio 
ne del carburo. o nclltmt>a laa 
gio. la polvere copre pit stessi 
impianti. Cost e alia Jrantuma 
zione delta cianamide. e cost 
lungo i nastri trasportatort del 
carburo. dal silos alltmballat/ 
gio. 

1M cianamide azotata o il car
buro prodoVo m quanlda di 
70 tonnellate al giomo. si rfi 
sperdono in tutto it proce.-so 
produlUvo. dai forni. alia ma 
cmozione alia se ezione. aii'im 
ballagaio. Per rendere I idea d> 
questa situazione incredibile. ba 
sti dire che la macchina. la 
quale dorrehbe se'.ezionare le di 
verse pezzalure del carburo. e 

somincisa dal carburo stesso 
Questo perche alcuni repirti. 
come quello delliniboHaaaio so
no costruiti per la pniduzione 
di un tempi, che oooi e ttata 
raddoppial't. P-ast' riconlare che 
vi e <toto uu otierain. un anno 
fa. niarUt 'tntnlnto tra i fwti 
di carburo. accatastatt. perche 
addrittiira non vera ipario K 
dopo la hoUmiba. alia qun'e 
ha partecipato la potm azmne 
di Papiano. culpita dalle polveri. 
la Terni ha deciso <ii acqmstare 
a'cttiv depuratarj. vtn questi non 
iunzianano. nonostante una spp-
sa di 200 mil-am di lire; e tutto 
e come prima 

t.a lotto oporaia sta impnnendo 
alcuni camhiamonti l.'oiario 
di 'a'nro di l< ore e mezzo ta 
sett'tnana cawinca nil essere 
rispetiato: ipwsto ** MM punto 
chiave per due rntnori' La pri
ma uerche eons'>r>te noli 'iperai 
di •iinre nienit n>e pnssitiile in 
questo a»i''''"'i>' 'incirti l.n v .̂ 
conda perch,* ii>ij)i>>|.> alio Ter 
n> di as.sor'nn 'I'lrn manodo
pera 

l.eanendn en isc> tantlo le n-
•iposte dealt opera' di Papipno. 
oreniiiien'e «JII tuUr e quata af-
fenna:inne: » Can''iire I'am 
hicntc di lavoro D't"nrterr la 
•ia'ute. Sa'vare la vitn \lwlio-
rare le condizioni di vita e dt 
lavoro t. 

Alberto Provantirw 

Oggi conferenzn 
operaia 

a Perugia 
PEKU(;lA."lH. 

A Perugia si svoiiie iom mi. 
domenica. la q'.iarta conrorfri/i 
deali oporai com ini=ti I.a con 
ferenza s: apr ra n!'e ore 9. 
alia Sala dei N'otan. e -;ara p r e 
sieduta dal com^aL'no IU*r,;ni. 
vice respon^ah'te ie!!a Pomni 
fabhriche 
PCI. 

de\\a Dire/ione del 

Monifestazione 
di pensionati 

ad Orvieto 
OKVIETO. m 

Doman: matti.-ii. Ml novembre. 
alle ore II . al cinema Palazzo. 
ors!an://ata dalla sezio'ie citta
dina de! PCI. avra luo^o '.ina 
confert-nza per '/atimen'o de!> 
pension e per !a riforma pre-
viienzia!c. Pariera il compagno 
on. a w . Alberto Girdi. 

ASSICURATI ANCHE TU 

OGNI GIORNO 

la continuity dell'infor-

mazicne aggiornata. vo-

ritiera c rispondente agll 

Interessi dei lavoratori 

abbonandoti o 

r Unit a 

LEGGEIE 

Rinascita 

i K 
Una industria giovane al servizio del consumatore eoropeo 

annuncia la nascita della nuova serie JUDY 
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